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Parroco Don Andrea Gilardi  

VERBALE CONSIGLIO PASTORALE PARROCCHIALE – 21 GIUGNO 2023 

Il  Consiglio Pastorale Parrocchiale si è riunito sotto i portici dell’oratorio mercoledì 21 giugno 

2023 alle ore 21.00, come da convocazione inviata a Consiglieri e componenti la Commissione 

Affari Economici, per affrontare i seguenti argomenti:  

ORDINE DEL GIORNO 

1. Consuntivo e riflessione sull’anno pastorale che, dopo le attività dell’oratorio estivo, si 

avvia a conclusione. 

2. Visita pastorale dell’Arcivescovo Mario Delpini al nostro Decanato (16 novembre/ 10 

dicembre 2023). 

3. Comunicazioni ed eventuali varie.  

Per il Consiglio partecipano: Bellocchio Gabriella, Buffa Massimo, Coletta Pierluca, Govi 

Alessandra, Caputo Luca, Guazzarri Matteo, Radaelli Laura, Steiss Cristiana. 

Per il Consiglio Affari Economici partecipa: Gallo Daniela. 

Presiede la riunione il parroco don Andrea Gilardi, verbalizza Massimo Buffa.  

Dopo la preghiera della Compieta, si passa all’esame dell’OdG: 

Punto 1. Consuntivo e riflessione sull’anno pastorale che, dopo le attività dell’oratorio 

estivo, si avvia a conclusione.  

Queste sono le riflessioni scaturite dal confronto su questo punto: 

 L’anno che si avvia a conclusione – dopo il periodo della pandemia e dopo l’assestamento 

dovuto al cambio del parroco – è stato caratterizzato da una sensibile ripresa nella 

partecipazione sia agli eventi e manifestazioni organizzati in parrocchia, sia (anche se in 

misura minore) alle celebrazioni. Su quest’ultimo aspetto delle celebrazioni va rilevato che è 

migliorata la partecipazione degli adulti e anziani, ma è sempre piuttosto scarsa quella dei 

bambini.  

 Dopo il cambio di 3 dei 7 parroci nel decanato, si avverte una maggior sintonia tra i preti del 

decanato, e questo lo si avverte soprattutto – ma non solo - in occasione delle celebrazioni 

che coinvolgono tutte le parrocchie del decanato e, in una certa misura, nella miglior fasatura 

nella programmazione degli eventi organizzati dalle singole parrocchie, evitando 

sovrapposizioni. 

 Il dialogo tra i gruppi che operano all’interno della nostra parrocchia sembra essere un po’ 

migliorato, ci si ascolta un po’ di più e si notano minori resistenze a collaborare.  

 La vita nell’oratorio è ripresa, i ragazzi partecipano, questo grazie anche al bel gruppo di 

animatori che si è formato e che si dimostra molto disponibile e attivo. Occorre però evitare 

di gravare su di loro con troppi impegni, per questo si dovrà cercare di allargare questo 

gruppo e mantenere spazi e iniziative per rinforzare coesione e crescita personale. 

 L’attenzione all’accoglienza e all’ascolto presso la nostra scuola dell’infanzia resta uno degli 

elementi chiave sui quali si sta investendo con buoni risultati, e questo anche perchè è 

occasione per avvicinare e coinvolgere nuove famiglie nella vita della nostra comunità. 

 Posto che il problema della scarsità di preti è un problema generale, certamente per la 

nostra parrocchia la partenza di don Mathias (che ha concluso i suoi studi ed è rientrato in 

Tanzania) e il trasferimento di don Luigi presso l‘istituto della Sacra Famiglia di Cesano 



Boscone, ci stanno mettendo un po‘ in crisi. Un aiuto potrebbe arrivare a breve con 

l’assegnazione temporanea di un altro prete che verrà a Milano per motivi di studio. 

Infine, tre annotazioni: 

 Il lavoro dell’assemblea sinodale decanale: se ne sa troppo poco, occorre che le informazioni 

su quello che si fa o che si discute all’interno di questo organismo siano portati a conoscenza 

delle comunità del decanato, e non restino nel ristretto ambito degli “addetti ai lavori”. 

 La pastorale giovanile decanale: il coinvolgimento dei ragazzi degli oratori pare un po’ 

limitato a specifiche iniziative, come la collaborazione per la raccolta di alimenti, occorre 

creare spazi e momenti per l’ascolto dei giovani che siano attrattivi anche per quei giovani 

che sono meno coinvolti e motivati. 

 Comunità pastorali: il nostro decanato sta già vivendo l’esperienza della creazione della 

Comunità pastorale tra le parocchie S. Eusebio e S. Giuseppe che troverà compimento 

nell’autunno di quest’anno. Dopo i primi incontri o iniziative comuni, non abbiamo però avuto 

ancora indicazioni – o meglio, conferme -  dalla Diocesi sulle prospetttive del cammino 

analogo tra la nostra parrocchia e la parrocchia Sacra Famiglia.          

Punto 2. Visita pastorale dell’Arcivescovo Mario Delpini al nostro Decanato (16 novembre/ 

10 dicembre 2023). 

In preparazione della visita dell’Arcivescovo, si è pensato di chiedere ai vari gruppi e realtà 

parrocchiali di riflettere sul significato di questa visita e fornire idee per valorizzare e rendere 

più proficuo questo incontro, attraverso la compilazione di una scheda (vedi allegato 1). 

Don Andrea riferisce che per la nostra parrocchia al momento è pervenuta soltanto la scheda del 

gruppo Caritas parrocchiale (vedi allegato 2). L’approssimarsi del periodo e gli impegni 

dell’oratorio estivo non permetteranno di elaborare e raccogliere altri contributi, ma per 

settembre sarà opportuno riprendere il discorso. 

Punto 3. Comunicazioni ed eventuali varie. 

L’argomento principale sul quale viene chiesta l’attenzione (come preannunciato dal messaggio 
inviato da don Andrea prima di questa riunione) è il “Ringraziamento a don Luigi”, che ora si 

trova presso l‘istituto della Sacra Famiglia di Cesano Boscone.   

Per ringraziarlo del servizio reso alla nostra comunità in oltre 25 anni di presenza, don Andrea 

propone di organizzare una festa nel mese di settembre e di iniziare a raccogliere idee sul come 

organizzarla. La proposta è accolta da tutti e vengono formulate già ora alcune idee, ovviamente 

da verificare e sviluppare se ritenute praticabili: 

 l’occasione della festa potrebbe essere quella della festa patronale di fine settembre; 

 oltre a un regalo (da pensare), realizzare un libro raccogliendo i pensieri, ringraziamenti, 

racconti di tutta la comunità, per questo si metterà in chiesa un libro bianco sul quale tutti 

potranno scriverli. 

 valutare la possibilità di chiedere a don Luigi una testimonianza, scritta o verbale 

(eventualmente da registrare prima perché non si affatichi). 

Esauriti gli argomenti, la riunione termina con la preghiera dell’Ave Maria alle ore 22.50 circa.   

 

Il Segretario della riunione  

Massimo Buffa 

 Il Presidente 

Don Andrea Gilardi 

 

 


